



## **Jahresbericht 2022 des technischen Leiters vom MTV Eschlikon**

### **Geschätzte Männer- und Seniorenturner**

Wegen der noch immer anhaltenden Pandemie, konnte der Turnbetrieb erst nach den Sportferien aufgenommen werden. Darum konnte auch das zum Rangturnen zählende Kegeln nicht durchgeführt werden.

Am 8. und 11. März fand die Volleyball-Meisterschaft HTG statt. Dieses Jahr konnten wir zwei Mannschaften anmelden, eine in der Kat. A und eine in der Kat. D. Die erste Mannschaft in der Kat. A erreichte hinter TV Eschlikon 1 und TV Bettwiesen 1 den sehr guten dritten Platz. In der zweiten Mannschaft lief es nicht so gut, sie mussten sich mit dem vierten Rang zufriedengeben.

Durch den Zuwachs junger Turner, kam die Idee, nochmals an einem Turnfest eine Barrenvorführung zu zeigen. Dieses Vorhaben ist für eine Männerriege doch etwas ganz Spezielles. Hasi Widmer und Daniel Müller haben keine Mühe gescheut und ein Barrenprogramm zusammengestellt. Das bedingte auch, dass intensiver trainiert werden musste.

Am 2. Juli war es dann soweit. Wir besuchten das Oberländische Turnfest in Frutigen und absolvierten den 3-teiligen Vereinswettkampf Frauen/Männer in der 2. Stärkeklasse.

Wettkampfteil 1: Barren und Schleuderball

Wettkampfteil 2: Fachtest Volleyball

Wettkampfteil 3: Fit+Fun 2 Unihockey im Team und 8-er Ball

Im Barren erreichten wir die gute Note von 8.95 und die Schleuderballer sogar eine glatte 10.00. Bravo.

Im Fachtest Volleyball betrug die Note 9.01. und im Fit+Fun gab es eine Note von 8.70.

Mit der Gesamtnote von 26.98 erreichten wir in der 2. Stärkeklasse den ausgezeichneten 5. Rang. Ich gratuliere allen die an diesem Wettkampf mitgewirkt haben.

Am 13. Juli treffen sich 18 Männer und Seniorenturner in der Minigolfanlage in Matzingen. Das zum Rangturnen zählende Minigolf wird meistens gut besucht und ist auch ein geselliger Anlass.

In den Sommerferien bietet Roland Stacher wieder ein Sommerprogramm an.

Die Turner, die nicht in die Ferien verreisen und das Bedürfnis haben sich zu bewegen, nutzen dieses Angebot gerne. Herzlichen Dank an Roland Stacher.

Die Volleynights findet dieses Jahr am 12. Und 13. August statt. Der MTV hat eine Mannschaft in der Kategorie «Plauschteams» angemeldet. Von den 46 angemeldeten Mannschaften erreichten wir den guten 13. Rang.

Nur eine Woche später hat der Kantonale Spieltag in Aadorf stattgefunden. In der Kategorie «Männer» erspielten unsere Männerturner hinter MTV Neukirch-Egnach und vor MR Bettwiesen den sehr guten zweiten Platz. Herzliche Gratulation.

Am 14. September und am 26. Oktober fand das Rangturnen in der Halle statt. Ehrgeizig, aber sehr diszipliniert konnten die zwei Abende sehr speditiv durchgeführt werden.

Eine weitere Disziplin des Rangturnen war das Bowling. 15 Turner treffen sich am 19. Oktober in der Bowlinghalle in Rümikon, um den besten Bowlingspieler unter sich auszumachen.

In der letzten Turnstunde des Jahres wurde noch der beste Schütze des MTV gesucht. Im Luftgewehrstand in Wallenwil besuchten fast 30 Männerturner das Schiessen. Im Anschluss gab es noch ein feines Fondue von unserem Käser aus Hurnen und konnten so das Turnerjahr 2022 mit einem würdigen Rahmen abschliessen.

Nach zweijähriger Pause konnte der TVE-Silvesterlauf wieder durchgeführt werden. An diesem Anlass liefen auch drei Männerturner mit.

In der Kat. M40 belegte Reto Höpli mit einer Zeit 30:55 min den 12. Rang und Daniel Müller in der gleichen Kat. Mit einer Zeit von 31:59 min den 13. Rang.

Bruno Werz lief in der Kat. M50. Er brauchte für die 6.8 km 28:28 min und belegte den guten 10. Platz. Diesen drei Läufern gratuliere ich für die guten Leistungen.

Das ist mein letzter Bericht als technischer Leiter, ich darf meine Arbeit in jüngere Hände geben. Die Jahre als Leiter und als Hauptleiter sind so schnell verfliegen und ich bin froh, durfte ich diese Erfahrung geniessen. Ich bin stolz, konnte ich in einem so guten Team, sei es mit den Leitern oder mit dem Vorstand, zusammenarbeiten.

Zum Schluss möchte ich noch Danke sagen:

- Den Leiterkollegen für die stets gut vorbereiteten und interessanten Turnlektionen.
- Dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit und die einfachen Abläufe in der Vereinsführung.
- Und natürlich danke ich euch Turnern für das aktive mitmachen in den Turnstunden und Wettkämpfen.

Meinem Nachfolger wünsche alles Gute und so viel Befriedigung wie ich es erleben durfte.

Euer technischer Leiter

Sepp Bumbacher

